



San Martín, 12 de marzo de 2018.-

Sres. Presidente de
Asociación de Médicos de la
Actividad Privada
AMAP
Dr. Héctor Garín

Tenemos el agrado de dirigirnos a Ud. con el fin de agradecerle la gentileza que han tenido al obsequiarnos con una estadía en el Hotel Eco-Sky en Bariloche.

Debemos destacar la cordialidad y eficiencia con la que hemos sido atendidos que excedieron lo meramente comercial.

Sin más, y reiterando nuestro reconocimiento saludamos a ustedes, y a los demás miembros de la Comisión Directiva deseándoles que prosigan en el camino que emprendieron con el mayor de los éxitos.

Dr. Augusto Fulgenzi

Dra. Clara Glas